



23.03.2020

## HERZLICHEN DANK FÜR IHRE MITHILFE!

Nach Kontaktverbot und Ausgangsbeschränkungen verschärft sich nun auch Situation in unserer Branche. Welche Auswirkungen haben diese Maßnahmen in der Corona-Krise auf die wirtschaftliche Lage des Unfallreparaturmarktes? Und wie entwickelt sich die Situation in den nächsten Wochen? Diese Fragen beschäftigen zurzeit Fachbetriebe, Werkstattausrüster, Schadendienstleister, Verbände und Schaden-Chefs der Kfz-Versicherer gleichermaßen.

Damit wir Ihnen einen faktenorientierten und branchenspezifischen Überblick geben können, bitten wir Sie um Ihre Mithilfe. **Bitte beteiligen Sie sich heute an unserer Blitzumfrage zu den Auswirkungen der Corona-Krise auf Karosserie- und Lackierbetriebe.** Nur wenn möglichst viele Leserinnen und Leser auf unsere Fragen antworten, können wir Sie möglichst genau über die tatsächliche Lage informieren.

Nehmen Sie sich also bitte zwei Minuten Zeit und beteiligen Sie sich an unserer Blitzumfrage! Wir veröffentlichen die Ergebnisse bereits an diesem Donnerstag in unserem dann erscheinenden Newsletter. Damit Sie einfach besser informiert sind.

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

Christian Simmert